# Kurz berichtet!

### Kämmerer Andreas Mai legt erneut ausgeglichenen Haushalt vor

Gute Nachrichten gibt es aus dem Finanzbereich der Stadt Rees. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen konnte unser Kämmerer wieder einen ausgeglichenen Haushalt für 2013 vorlegen. Die CDU-Fraktion wird den Weg der Haushaltskonsolidierung weiterhin konsequent beschreiten und gemeinsam mit unserem Bürgermeister Christoph Gerwers dafür sorgen, dass wir uns auch in Zukunft freiwillige Aufgaben in Sport, Kultur und Brauchtum erlauben können.

### Betuwe: Offenlage des Streckenausbaus für Millingen und Empel in 2013

In Sachen Betuwe erfolgt in diesem Jahr endlich auch die Offenlegung der Pläne für den dreigleisigen Ausbau der Betuwe in den Bereichen Millingen und Empel. Alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die durch den Ausbau betroffen werden bzw. auch sich betroffen fühlen, sollten ihre Bedenken und Anregungen vorbringen. Auch die Ratsvertreter der CDU werden sich dafür einsetzen, dass vernünftiger Lärmschutz, größtmögliche Sicherheit und vernünftige Bahnunter- und –überführungen errichtet werden, damit die Ortsteile nicht "zerrissen" werden.

### CDU ehrt verdiente Mitglieder – MdL Bergmann berichtet aus dem Landtag



Auf einer gut besuchten Mitgliederversammlung konnte der Vorsitzende André Fenger im Reeser Kolpinghaus zahlreiche Mitglieder begrüßen. Als Gast berichtete der Kreisvorsitzende Dr. Günther Bergmann über seine Arbeit im Düsseldorfer Landtag und nahm Stellung zur ablehnenden Haltung der CDU beim Thema Fracking. In der anschließenden Diskussion wurde über die Energiewende, das Betreuungsgeld, die Betuwe-Linie und die Kürzungen des Landes bei den ländlichen Kommunen gesprochen. Ein gemeinsames Grünkohlessen sowie die Ehrung langjähriger Mitglieder rundete den interessanten Abend ab.

## Tolle Stimmung an der Rheinpromenade beim Spätsommerfest der CDU

Das Wetter spielte wieder mit und alle Gäste -unter Ihnen auch Kanzleramtsminister Ronald Pofalla- waren in bester Feierlaune.
Selbstgebackener Kuchen mit einer Tasse Kaffee, gepflegte Kaltgetränke und nette Unterhaltung, das ist es, was die Besucher des Spätsommerfestes immer wieder erfreut. Die ungezwungene Atmosphäre, das Rheinpanorama und der Plausch mit den auswärtigen Gästen machen immer wieder Spaß. Wie in jedem Jahr wurde auch diesmal eine gemeinnützige Organisation unterstützt. So konnten 310 € an den Reeser Verein "Hilfe für Kinder aus Tschernobyl" übergeben werden.



Weitere Informationen finden Sie auch unter: www.cdu-rees.de